



Venustiano Carranza inaugura clínica post-Covid y enfermedades respiratorias, única en el país

Cuenta con moderno equipo para brindar rehabilitación pulmonar, entre otros servicios que ayudarán a quienes padezcan una enfermedad respiratoria

Redacción / Crónica
metropoli@cronica.com.mx

Con una inversión de más de 20 millones de pesos, la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, inauguró hoy la moderna Clínica de Rehabilitación de Enfermedades Respiratorias y Secuelas Post COVID-19, en la colonia Morelos, única en la Ciudad de México y en el país, que tendrá los especialistas médicos y con equipo tecnológico de vanguardia para dar atención y terapia a las personas que lo necesiten.

“Esta acción es la más importante de mi gobierno y cuenta con moderno equipo para brindar rehabilitación pulmonar, inhaloterapia, oxigenoterapia, prueba de esfuerzo, consultorios funcionales, terapia física, laboratorio, en-

tre otros servicios que ayudarán notablemente a los vecinos que padezcan una enfermedad respiratoria o del Covid-19”, destacó la edil acompañada de Oliva López Arellano, Secretaria de Salud de la Ciudad de México.

Si bien existen en algunos hospitales áreas donde se da terapia y rehabilitación pulmonar, de acuerdo a especialistas médicos, no existía una clínica especializada en el país o en Latinoamérica con las características que tiene la Clínica de Rehabilitación de Enfermedades Respiratorias y Secuelas Post Covid-19, que hoy Parra Álvarez pone al servicio de los carrancenses.

La Secretaria de Salud capitalina, Oliva López Arellano, destacó que la alcaldesa, Evelyn Parra, es una aliada permanente para prevenir y otorgar salud, que siempre ha mostrado compromiso como lo demuestra con esta nueva clínica que se construyó con recursos de la demarcación y que ofrecerá servicios de calidad para mejorar la calidad de vida de los pacientes que tengan alguna enfermedad respiratoria.

Al tomar la palabra, el Diputado Federal, Julio César Moreno, señaló que la Alcaldía Venustiano Carranza siempre ha tenido gobiernos innovadores que dan un paso más allá de cualquier administración, “en 2019 esta demarcación lo hizo con la Clínica de la Mujer ahora lo repite con la clínica post COVID-19, que beneficiará a cientos de vecinos de la Alcaldía y de toda la Ciudad de México”.

“Me siento muy contenta porque esta moderna clínica era una de las principales promesas de campaña que hoy concreto y que ayudará a los vecinos que aún tienen secuelas de la terrible enfermedad del COVID-19, así como las personas que padecen asma y de la enfermedad pulmonar obstructiva crónica, mejor conocida como EPOC, entre otras enfermedades”, puntualizó la Alcaldesa. ●